



## SE REÚNEN DELGADO Y MONREAL POR LA REFORMA ELECTORAL

*Difundieron el  
encuentro en sus  
redes sociales*

**POR ÓSCAR REYES FLORES**

nacion@contrareplica.mx

**Mario Delgado** Carrillo, presidente Nacional del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), se reunió con Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en el Senado.

El encuentro se da en el marco de la discusión de la Reforma Electoral en el Congreso de la Unión, por lo que ambos líderes morenistas compartieron las imágenes de

su encuentro en sus redes sociales.

Delgado presumió su encuentro con Monreal y escribió en Twitter: "Un gusto saludar al coordinador de las y los senadores de Morena, Ricardo Monreal. Es una gran noticia que haya buenas posibilidades para avanzar en la Reforma Electoral propuesta por nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados escribió en la misma res social: Hoy recibí la visita del presidente de Morena, Mario Delgado, a quien de manera invariable le he expresado mi respeto. Agradezco su cortesía". +

### **MEXICANOS APRUEBAN REFORMA ELECTORAL**

De acuerdo con el diario *El País*, una encuesta realizada por el Instituto Nacional Electoral (INE) dio a conocer que la mayor parte de los mexicanos está a favor de las principales modificaciones que propone la reforma presentada por el presidente López Obrador.

El estudio, el cual tuvo acceso *El País*, reveló que el 93 por ciento de ciudadanos apoya la propuesta de destinar menos recursos públicos a los partidos políticos; mientras que el 87 por ciento de los encuestados está a favor de bajar el número de diputados y senadores. ●



**Mario Delgado** y Ricardo Monreal en su reunión. Especial